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会長挨拶

12月（師走）に入り、一気に冬の寒さになってきま

した。これから日増しに寒くなってまいりますの

で、風邪などひきませんよう健康には十分注意して

頂きたいと思います。

本日は第一例会になります。誕生日、結婚記念日を

迎えた会員皆様には心からお祝い申し上げます。

また12月の第一例会は年次総会になります。この年

次総会におきまして次年度の役員、理事、委員会構

成の発表を石田喜一次年度会長より行われます。次

年度人事で選ばれました会員皆様には次年度もご協

力の程よろしくお願い致します。

さて今月は「ロータリー家族月間」です。世界中の

ロータリアン、クラブおよび地区は、毎年12月に

「家族月間」を祝い、プロジェクト、活動、行事な

どを実施し、家族と地域社会への献身を示すよう奨

励されています。

当クラブでは忘年家族移動例会を12月15日に蓮沼の

小川荘にて開催されますのでご家族の皆様をお誘い

の上ご参加いただきますようよろしくお願い致しま

す。

また今年度の会長活動方針の中での東日本大震災復

興支援事業として計画しました、蓮沼海浜公園に桜

の木の植樹を12月８日に行いますのでお忙しい中申

し訳ありませんがご参加いただきますようよろしく

お願い致します。
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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　各委員会報告

「誕生祝」　河野和夫会員　小杉秀文会員

　　　　　　石田喜一会員　前川成吉会員

12月の誕生・結婚記念祝

「乾杯」

 第43代会長 冨　一美会員

「結婚記念祝」

　　石田喜一会員　青柳誠会員　行木英夫会員

河野会員  /  小林会長  /  石田会員



①例会変更のお知らせ

・小見川ＲＣ

　12/21（水）　夜間移動例会（家族忘年会）

　　　　　　　 点鐘18：30　丸山旅館

　12/28（水）　休会（定款第6条）

幹事報告

　 1/ 4（水）　休会（定款第６条）

・東金ビューＲＣ

　12/21（木）　通常例会

　　　　　　　 卓話：山武フォレスト

　12/22（木）　通常例会

　　　　　　　 卓話：千葉県農業大学校

　12/29（木）　休会（定款第６条）

・茂原ＲＣ

　12/15（木）　通常例会

　　　　　　　 卓話：茂原警察署長 加茂公夫様

　12/22（木）　夜間例会（家族親睦会）

　12/29（木）　休会（定款第6条）

・多古ＲＣ

　12/13（火）　通常例会

　　　　　　　 卓話：次期会長 鎌形四郎会員

　12/20（火）　通常例会

　　　　　　　 卓話：上半期を振り返って

　12/25（日）　夜間移動例会（家族忘年会）

　　　　　　　 　　「シェ・ムラ」JR佐倉北口

　12/27（火）　休会（12/25に振替）

　 1/ 3（火）　休会（定款第６条）

　 1/10（火）　新年会

②お知らせ

・来週のさくら植樹について

　ロータリージャンバー着用、長靴

　 9：30　ホテルマリーノ前駐車場 集合

　10：00　写真撮影　作業開始

　12：00～13：00　例会

・クラブ管理運営委員会を例会終了後に行いますの

で、委員の方は冨士屋１Ｆにお集まり下さい。

クラブが活性化するには親睦と奉仕のバランスが大

事と思われます。ゴルフのおにぎり会、食文化研究

会など同好会によります親睦活動を開催して頂き、

関係者の会員皆様には心からお礼申し上げます。

今後ともよろしくお願い致します。

会務報告

第４回会長幹事会が12月16日（金）６時より茂原

大和屋旅館で開催されます。

議題

①11月会計報告について

　会計報告は承認されました。

　ニコニコボックスのご協力をお願い致します。

②次年度役員構成について

　次年度役員構成が承認されました。

　指名委員会人数、３名から４名に変更承認されま

　した。

　50周年実行委員会については、森川直前会長より

　草案を提出していただき、理事会にて審議するこ

　ととする。

③フォーラム開催について

　議題　タイ災害救援・復興基金

　フォーラムは議題を修正し１月に開催決定。

　開催日はクラブ管理運営委員会に決定依頼。

④その他

　12月15日（木）ファミリー会　18：30点鐘

理事会報告

第６回定例理事会

日時：平成23年12月１日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

◇ 指名委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　菅井　直秀会員

指名委員会では本日理事会で次期会長幹事を発表さ

せて頂きましたので皆さんにご報告いたします。

　12‐13年度（次年度）

　　　会長　石田喜一会員　　幹事　渡辺孝文会員

　13‐14年度

　　　会長　古西弘和会員　　幹事　秋葉講一会員

　14‐15年度

　　　会長　行木英夫会員　　幹事　小川佐内会員

委員会報告



　　　　　　　　　次年度会長　石田　喜一

みなさま、こんにちは、次年度会長予定者の石田喜

一でございます。本来であれば、皆様のところへ

個々にお願いに上がるところでしたが、仕事柄、な

かなかお願いに上がることもできず、今回の発表と

いうことになりました。大変心苦しいところではあ

りますが，お手元にお配りいたしました構成表をご

確認ください。

来年度は、私と幹事渡辺にて楽しいロータリーを求

め邁進いたしますので、ご協力の程よろしくお願い

いたします。

成田空港南ロータリークラブ

2012～2013年度 役員･理事･委員会構成表

役　　　員　　　会　　　長　　　石田喜一

　　　　　　　　副　会　長　　　古西弘和

　　　　　　　　第二福会長　　　行木英夫

　　　　　　　　幹　　　事　　　渡辺孝文

　　　　　　　　副  幹  事　　　秋葉講一

　　　　　　　　会　　  計　　　高田一行

　　　　　　　　Ｓ  Ａ  Ａ　　　小川佐内

理　　　事　　青柳　誠　越川博光　齋藤逸朗

　　　　　　　森川　忠　小林定雄　前川成吉

　　　　　　　杉森幹男

職業奉仕委員会　　　常任委員長　　齋藤逸朗

　　　　　　 　　　　　 委員長　　小杉秀文

　　　　　　　　　　　　副委員長　菅井直秀

クラブ管理運営委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　　行木英夫

　　　　　　　　　　　　委員長　　向後雅生

　　　　　　　　　　　　副委員長　椎名鐐一郎

　　　　　　ＳＡＡ　常任委員長　　小川佐内

　　　　　　　　　　　　委員長　　越川　忠

       　       　    　副委員長　大塚克人

　　　　　　　出席担当　委員長　　小野田行伸

　　　　　　　　　　　　副委員長　安藤卓造

　　　　　　　親睦担当　委員長　　越川博光

　　　　　　　　　　　　副委員長　花澤昇一

　　　　プログラム担当　委員長　  土屋俊夫

　　　　　　　　　　　　副委員長　河野和夫

会員増強･退会防止委員会（職業分類･会員選考）

　　　　　　　　　　常任委員長　　青柳　誠

　　　　　　　　　　　　委員長  　椎名鐐一郎

　　　　　　　　　　　　副委員長　越川　忠

クラブ広報委員会　　常任委員長　　伊藤元雄

　　　　　　　　　　　　委員長　　内田裕雄

　　　　　　　　　　　　副委員長　上原広嗣

　　　　　　　会報担当　委員長　　倉石昌治

　　　　　　　　　　　　副委員長　安藤卓造

     　　　　　IT･雑誌　委員長　　森川　忠

　　　　　　　　　　　　副委員長　小川佐内

奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　　秋葉講一

　　　　　　　　　　　　委員長　　冨　一美

　　　　　　　　　　　　副委員長　押尾正康

　　　　　社会奉仕担当　委員長　　小林定雄

　　　　　　　　　　　　副委員長　小野田行伸

　　　　　環境保全担当　委員長　　鈴木恭一

　　　　　　　　　　　　副委員長　露﨑　実

　　　　　国際奉仕担当　委員長　  橋本貴志

　　　　　　　　　　　　副委員長　川島　宭

　　国際青少年交換担当　委員長 　 河野和夫

　　　　　　　　　　　　副委員長　野島暉通

新世代委員会　　　　常任委員長　　杉森幹男

　　　　　　　　　　　　委員長　　森川　忠

　　　　　　　　　　　　副委員長　鹿野素平

Ｒ財団委員会　　　　常任委員長　　前川成吉

　　 　　ﾛｰﾀﾘｰ財団担当　委員長　　花澤昇一

　　　　　　　　　　　　副委員長　遠藤亮一

　　　　米山奨学会担当　委員長　  市原豊彦

　　　　　　　　　　　　副委員長　渡辺　晃

会　　　計　 　　　 常任委員長　　高田一行

　　　　　　　　　　 　 委員長　　伊藤迪彦

　　　　　　　　　　 　 副委員長　土屋俊夫

　　　　　　　　　　　　　　　　　露﨑　実

監　　　査　  菅井直秀　野島暉通　内田裕雄

指名委員会

　　菅井直秀  青柳　誠　内田裕雄  向後雅生

ｸﾗﾌﾞ研修委員会（Ｒ情報）

　　　　　　　　　　常任委員長　　冨　一美

　　　　　小林定雄　　石田喜一　　古西弘和

　　　　　伊藤元雄　　渡辺孝文　　秋葉講一

年次総会



本日計 　 23,000円

累　計   398,000円

例会日 会員数 出席

12月1日 41 30

MU ％

8 92.68

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

菅井直秀君・鈴木恭一君・小林定雄君

古西弘和君・高田一行君

  　…鴨料理おいしかったです

冨一美君

　　…今月も会長幹事頑張ってください

森川忠君

　　…食文化研究会欠席すいませんでした

石田喜一君

　　…結婚記念祝い･誕生祝いありがとうございます

　　　次年度よろしくお願いします

市原豊彦君・倉石昌治君

　　…鴨が食べられず残念でした

河野和夫君

　　…誕生祝いありがとうございます

　　　鴨が食べられずざんねんでした

　　　おかげで決算が無事終了しました

花澤昇一君

　　…旭にいらしていただいてありがとうございました

これは目に見えるものではありませんが、日々これ

を積み重ねていく事を大事にします。

町の改革ではすぐに出来るもの、時間のかかるも

の、調査研究が必要なものとありますが、出来るも

のからどんどん手がけてまいります。特に産業の振

興は、町の体力に直結しますので商工会はじめ多く

の方々と協力してあたります。住んで良かったと言

われる横芝光町を目指して頑張りますので皆様には

ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願いいたし

ます。

ニコニコボックス　　　　　　横芝光町長　　齊藤　　隆様

本日はロータリークラブの夜間例会にて諸先輩方を

前に話しをする機会をいただき、大変光栄な事であ

ります。

日頃は町の行政運営に多大なるご理解とご協力をい

ただいている事に改めて感謝申し上げます。

私は昨年「すべては町民のために」をキャッチフ

レーズに挙げ、町政運営を担わせていただきより良

いまちづくりに全力であたっています。行政と町民

が一体となった公平公正で透明性のあるまちづくり

が必要であると考え、「産業の振興・子育て支援・

財政の健全化・町民参加のまちづくり・安心して住

めるまちづくり」の５本の柱を公約に掲げさせてい

ただきました。

これを実現するためにはまず役場全体の意識改革が

必要だと考えました。私はサラリーマンとして営業

を行い、支店では財務にも携わってきた経験から民

間との差を感じていました。その会社では毎月の月

次決算、３ヶ月毎の四半期決算、半年毎の上期下期

決算、そして通年通した本決算合わせて19回決算を

行っておりました。営業もコスト意識を持ち、毎月

予算決算を行っていたのに対し、役場の決算は国や

県との補助金などの関係もあり、年度末３月である

にもかかわらず９月議会で決算の認定を受けなけれ

ば確定しません。

そこで企業は株主様に株を買ってもらった資金で事

業を行い、必ず利益を上げて株主様に配当を出し、

税金という形で社会に還元する。考え方は「会社は

誰のものか？社長のものでも社員のものでもなく、

株主様のもの」という社長の言葉を引用し、役場は

町民の皆様からお預かりする税金を一年間様々な事

業に活用させていただき、配当は出せないので変わ

りにサービスを向上させる事が必要で、役場は町民

のものという考えを事ある毎に職員に伝え、意識改

革に努めてきました。

外部卓話 (11/24)

「 横芝光町行政について

　　　　　今後の横芝光町の展望 」


